

info



21.08.2008

Neues Entgeltsystem DB Konzern

Keine Nachteile durch Umsetzung mit Entgeltabrechnung im September

Die Tarifgemeinschaft TRANSNET/GDBA hat die DB AG aufgefordert, im Zuge der Umsetzung des neuen Entgeltsystems mit der Entgeltabrechnung im September alle Arbeitnehmer zu informieren, bei denen die Eingruppierungsverfahren noch nicht abgeschlossen sind. Ihnen dürfen keine Nachteile entstehen.

Die DB AG wird das neue Entgeltsystem für alle Arbeitnehmer mit der Abrechnung im September einführen, obwohl der Arbeitgeber nach wie vor nicht alle Eingruppierungsverfahren abgeschlossen hat.

Der Arbeitgeber hat zugesichert, dass für Arbeitnehmer, bei denen die Eingruppierung zu diesem Zeitpunkt noch strittig ist, die Entgeltzahlung bis zum Abschluss des Eingruppierungsverfahrens unter dem Vorbehalt einer Korrektur steht. Den Arbeitnehmern entstehen dadurch keine Nachteile, denn keiner wird nach dem neuen System weniger erhalten, als am 29. Februar 2008. Eventuelle Differenzbeträge werden in jedem Fall nach Abschluss der Eingruppierung ausgeglichen. Der Arbeitgeber wird die betroffenen Arbeitnehmer schriftlich informieren.

Fakt ist: Jeder wird von dem neuen Entgeltsystem profitieren, denn 10 Prozent individuelle Einkommenserhöhung von 2008 bis 2010 sind jetzt schon garantiert!

**Büro
der Tarifgemeinschaft**

Tarifgemeinschaft TRANSNET/GDBA (TG)
Niddastraße 98 - 102, 60329 Frankfurt am Main
Telefon 0 69 - 24 18 20 10, Fax 0 69 - 24 18 20 33
E-Mail transnet.gdba@tarifgemeinschaft.org